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----------------------------------------------ATA  Nº 17----------------------------------------------------

-----Aos seis dias do mês de agosto de dois mil e quinze, pelas 09H30, reuniu na sede da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste, o Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes o Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidente do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara 

Municipal de Torres Vedras, o Dr. Fernando Manuel Tinta Ferreira e António José 

Ferreira Sousa Correia Santos, Vice-Presidentes da Comunidade Intermunicipal do Oeste 

e Presidentes das Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e Peniche.-----------------------

-----Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes, Dr. Paulo Marques Inácio, Dr. 

Pedro Miguel Ferreira Folgado, Dr. André Filipe dos Santos Matos Rijo, José Manuel 

Gonçalves Vieira, Dr. José Bernardo Nunes, Eng.º João Duarte Anastácio de Carvalho,  

Eng.º Humberto Marques, Eng.º José Alberto Quintino, Presidentes das Câmaras 

Municipais de Alcobaça, Alenquer, Arruda dos Vinhos, Bombarral, Cadaval, Lourinhã, 

Óbidos e Sobral de Monte Agraço respetivamente.-----------------------------------------------

-----Esteve presente o Vice-Presidente  da Câmara Municipal de Nazaré---------------------

-----Participou na reunião o Dr. André Macedo, Primeiro Secretário da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

-----A reunião foi secretariada pela Dina Maria do Rio Vidinha, Assistente Técnica da 

OesteCIM.----------------------------------------------------------------------------------------------

------Hora de Abertura------------------------------------------------------------------------------

-----Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião quando eram nove horas e cinquenta minutos  com a seguinte 

ordem de trabalhos-------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1 – Ajuste Direto, sob o regime geral, Ref.ª AD13/2015 "Plano de Ação de 

Mobilidade Urbana Sustentável - OesteCIM" - Proposta de Adjudicação;--------------------

-----Ponto 2 – Filme/Fotografias da Região Oeste (12 Municípios);---------------------------
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-----Ponto 3 – ITI - Oeste Portugal;-----------------------------------------------------------------

-----Ponto 4 – Projeto "OesteLed"; -----------------------------------------------------------------

-----Ponto 5 – Situação Financeira da OesteCIM;-------------------------------------------------

------Ponto 6 – Ponto de situação de encerramento de candidaturas EAT/OesteCIM; -------

-----Ponto 7 – Representações;-----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 8 - Outros Assuntos de Interesse Regional; -------------------------------------------

-----Ponto 9 – Parecer da OesteCIM relativo à coerência entre o diagnóstico, a estratégia, 

os objetivos e os resultados e metas esperados, nomeadamente articulação com as 

Estratégias Integradas de Desenvolvimento Territorial NUTS III – DLBC, 

“LeaderOeste”, “ADEPE”, “Municipio de Torres Vedras”.-------------------------------------

-----Ponto 1 – Ajuste Direto, sob o regime geral, Ref.ª AD13/2015 "Plano de Ação de 

Mobilidade Urbana Sustentável - OesteCIM" - Proposta de Adjudicação --------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 15/0143, datada de 30.07.2015, 

cujo teor se transcreve na íntegra: ------------------------------------------------------------

“Considerando que, por deliberação do Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, datada de 23/07/2015, titulada na Informação Interna n.º 

15/0141, datada de 23/07/2015, e nos termos da Lei em vigor, foi autorizada a abertura 

de procedimento ajuste direto, sob o regime geral, supra citado, bem como a realização 

da respetiva despesa, visando a elaboração do Plano de Ação de Mobilidade Sustentável 

-OesteCIM;---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Considerando que foram aprovadas as peças de procedimento, nomeadamente, o 

Convite e respetivos Anexos e o Caderno de Encargos;----------------------------------------

Foi efetuado convite à seguinte entidade: mpt - Mobilidade e Planeamento do Território, 

Lda;------------------------------------------------------------------------------------------------------

Durante o prazo para apresentação de propostas não foram solicitados esclarecimentos 

ou retificações às peças do procedimento.---------------------------------------------------------

A mpt - Mobilidade e Planeamento do Território, Lda, cumpriu com o prazo estipulado 

para apresentação da proposta;---------------------------------------------------------------------

Em anexo à presente informação constam, a proposta da mpt - Mobilidade e 

Planeamento do Território, Lda, o Projeto de Decisão de Adjudicação e a Minuta do 
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Contrato.------------------------------------------------------------------------------------------------

Considerando que, nos termos do n.º 1 do artigo 125.º, do Código dos Contratos 

Públicos, compete aos serviços submeter ao órgão competente para a decisão de 

contratar o Projeto de Decisão de Adjudicação;--------------------------------------------------

Considerando que, nos termos do n.º 1 do artigo 36.º do Código dos Contratos Públicos, 

a escolha do procedimento foi devidamente autorizada e o procedimento decorreu de 

acordo com as disposições legais aplicáveis, submete-se à consideração superior:---------

a) A aprovação do Projeto de Decisão de Adjudicação, datado de 29 de julho corrente, 

elaborado nos termos do artigo 125.º n.º 1.º do CCP;-------------------------------------------

b) Nos termos do disposto no n.º 1 do artigo 125.º do já citado diploma legal, a 

adjudicação do "Plano de Ação de Mobilidade Sustentável - OesteCIM", à mpt - 

Mobilidade e Planeamento do Território, Lda, pelo valor de 65.000,00€ (sessenta e cinco 

mil euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor, no valor de 14.950,00€ (catorze mil 

novecentos e cinquenta euros), o que perfaz um encargo total de 79.950,00€ (setenta e 

nove mil novecentos e cinquenta euros);-----------------------------------------------------------

c) A aprovação da Minuta do Contrato;------------------------------------------------------------

d) Que, de acordo com artigo 70.º do Código dos Contratos Públicos, se proceda à 

notificação de adjudicação à mpt - Mobilidade e Planeamento do Território, Lda;---------

e) Que, se notifique a mpt - Mobilidade e Planeamento do Território, Lda, para 

apresentar, no prazo de cinco dias a contar da notificação, os documentos de 

habilitação, exigidos no Ponto VI do Convite”.---------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal deliberou adjudicar, por unanimidade, o "Plano de Ação 

de Mobilidade Urbana Sustentável”, à firma mpt-Mobilidade e Planeamento do 

Território, Lda, pelo montante de 65.000€ (sessenta e cinco mil euros), a que acresce o 

IVA à taxa legal em vigor.----------------------------------------------------------------------------

-----Parecer Prévio favorável, nos termos e para efeitos do disposto nº 12 do artigo 75º da 

Lei nº 82-B/2014, de 31 de dezembro – “Plano de Ação de Mobilidade Urbana 

Sustentável-OesteCIM”-------------------------------------------------------------------------------

-----Presente a informação técnica dos serviços nº 15/0142, datada de 30.07.2015, relativo 

ao parecer prévio do procedimento acima mencionado, o Conselho Intermunicipal 
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deliberou por unanimidade conceder parecer prévio favorável ao contrato a celebrar.------

-----Ponto 2 – Filme/Fotografias da Região Oeste (12 Municípios)-------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 15/0145, datada de 31.07.2015, 

cujo teor se transcreve na íntegra: ------------------------------------------------------------------

“No âmbito da execução do Plano de Ação da Marca Oeste Portugal e tendo em conta a 

estratégia de comunicação que a OesteCIM se encontra a desenvolver, com os doze 

Municípios do Oeste, de promoção e divulgação da marca Oeste Portugal / OesteCIM, 

verifica-se a necessidade desta Comunidade, proceder à realização de um filme sobre a 

Região Oeste Portugal, bem como uma base de dados fotográfica de todos os 

Municípios.---------------------------------------------------------------------------------------------

Com a produção de ambos os meios de comunicação sobre a Região Oeste, a OesteCIM 

pretende promover a Região e os doze Municípios do Oeste, com incidência nas 

seguintes temáticas: viver, investir, trabalhar e visitar a Região Oeste Portugal,  

realçando a vivência, a economia e o turismo na Região Oeste Portugal.-------------------- 

O filme institucional sobre a Região será utilizado em workshops, feiras, festivais, 

seminários ou comitivas ao exterior, possibilitando que em qualquer lugar a OesteCIM 

ou qualquer um dos doze Municípios possa divulgar e dar a conhecer a sua região.------- 

Face ao exposto os serviços Técnicos da OesteCIM contactaram algumas empresas 

especializadas na matéria, tendo recebido os orçamentos apresentados em anexo.--------- 

Mais se informa que no âmbito do projeto ROE - Rede Oeste Empreendedor, ainda existe 

disponibilidade financeira, prevista em candidatura, na rubrica da publicidade.----------- 

Assim e tendo em conta os orçamentos apresentados, coloca-se à consideração superior 

a realização do filme Institucional sobre a Região Oeste Portugal, bem como a 

realização da sessão fotográfica para constituição da base de dados fotográfica.”---------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou ter sido feita uma consulta 

prévia no sentido de averiguar custos de produção e realização de um filme institucional, 

onde a OesteCIM fosse representada com os doze Municípios. Informou, igualmente ter 

sido solicitada uma estimativa de custos para a realização de fotografias dos doze 

concelhos.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Primeiro Secretário Executivo informou ser a altura ideal para se avançar com o 
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projeto, tendo em conta a opinião dos técnicos especialistas da área que dizem ser a altura 

do ano mais oportuna para tirar fotografias e tendo em conta a possibilidade de 

financiamento no âmbito do ROE (Rede Oeste Empreendedor), projeto financiado a 85% 

a fundo perdido. Seguidamente informou os presentes que a ideia seria fazer um filme 

promocional do Oeste, com cerca de 10 minutos na versão mais longa, fazer uma  versão 

mais curta, de 3 minutos e ainda um Spot promocional do Oeste  para televisão, com 

cerca  de 30 segundos. Caso os Municípios estivessem interessados poderiam ser 

realizados 12 filmes promocionais turísticos, de 2 minutos para cada um. Nesse sentido, 

foram apresentadas as duas propostas rececionadas.----------------------------------------------

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Peniche interveio concordando com as 

propostas apresentadas, mas visto haver um financiamento no âmbito do ROE, um dos 

temas dos filmes teria de se basear no empreendedorismo.--------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal da OesteCIM deliberou, por unanimidade, solicitar novas 

propostas para a realização de dois filmes de 8 minutos cada, um filme vocacionado para 

o “Empreendedorismo na Região” e outro focado no “Território e Promoção Turística na 

Região”, abrangendo sempre os doze Municípios.------------------------------------------------

-----Ponto 3 – ITI - Oeste Portugal ---------------------------------------------------------------

-----Relativamente a este assunto, o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça 

solicitou esclarecimentos sobre as metas referente às escolas de Alcobaça.------------------- 

-----O Primeiro Secretário Executivo esclareceu que as metas são definidas em geral, 

integrando todas as médias dos municípios da  OesteCIM. Informou ainda que essa média 

foi feita com a estimativa das médias que os municípios enviaram na qual existe um 

quadro com as mesmas e um quadro nacional com o contributo da Região Oeste, que 

indica o que cada região contribuiu para a meta da Região Centro, que por sua vez  

contribui para a meta nacional e adiantou que neste ponto não existe divergência entre a 

Região Centro e o Oeste.------------------------------------------------------------------------------

-----Neste âmbito, o Primeiro Secretário Executivo irá enviar informação para o Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça.---------------------------------------------------- 

------ O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou os membros presentes que 

está marcada a assinatura do Pacto da ITI para o dia 31 de agosto em Coimbra -------------
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------O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

-----Ponto 4 - Projeto "OesteLED";---------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente Engº Humberto Marques na qualidade de Presidente da Oeste 

Sustentável, fez o ponto de situação quanto à candidatura OesteLED apresentada no 

POVT, tendo os Srs. Presidentes feito algumas considerações.---------------------------------

-----O Sr.Presidente, Engº Humberto Marques informou que na candidatura da OesteLED 

colocaram equipamentos com determinadas especificações, com maior eficiência do que 

as que a EDP propõe, de forma a que se garantisse o cumprimento do DREEIP 

(Documento de Referência para a Eficiência Energética na Iluminação Pública) 

assegurando ao mesmo tempo uma maximização de poupanças.-------------------------------

----Após troca de impressões por parte dos membros presentes, o Conselho 

Intermunicipal sobre esta matéria decidiu não haver espaço para a introdução de 

luminárias com características distintas daquela que constam da candidatura apresentada 

pela OesteCIM, no âmbito da operação POVT-12-0765-FCOES-000033-OesteLED.------ 

-----Mais deliberou enviar ofício a comunicar à EDP Distribuição, que apenas irá 

prosseguir com o presente procedimento se as luminárias a adquirir forem as 

características pretendidas pela OesteCIM.--------------------------------------------------------

-----Ponto 5 – Situação Financeira da OesteCIM ----------------------------------------------

-----No âmbito do projeto SAMA o Primeiro Secretário informou que existem verbas 

para serem distribuídas pelos municípios, tendo de seguida referido o montante que cabe 

a cada um dos municípios, solicitando assim aos Srs. Presidentes a regularização dos 

pagamento para com a OesteCIM. ------------------------------------------------------------------

-----O Primeiro Secretário fez o ponto de situação Município a Município, conforme 

mapas distribuídos a todos os membros presentes ------------------------------------------------

-----Os Srs. Presidentes das Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e Óbidos 

intervieram para obter esclarecimentos do valor em dívida, ao qual o Primeiro Secretário 

prestou as devida informações.----------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

----- Ponto 6 – Ponto de situação de encerramento de candidaturas EAT/OesteCIM--

------O Primeiro Secretário informou que o ponto de situação das candidaturas são as que 
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constam no mapa enviado aos Srs. Presidentes elaborado pela empresa Marques de 

Almeida, J. Nunes, V. Simões & Associados-SROC.-------------------------------------------- 

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------- 

-----Ponto 7 – Representações----------------------------------------------------------------------

----Águas Lisboa e Vale do Tejo ------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça informou os membros presentes 

que irá reunir com a Epal - Empresa Portuguesa das Águas Livres, S.A., na próxima 

semana.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

-----LeaderOeste--------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alenquer interveio para informar que 

referente à Leader Oeste a candidatura foi elaborada e acompanhada pela SPI(Sociedade 

Portuguesa de Inovação), acrescentando que existe um investimento a contratualizar de 

cerca de nove milhões e oitocentos mil, sendo que, na sua opinião as  metas são 

exequíveis havendo hipótese de ser contratualizado. ---------------------------------------------

----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.--------------------------------------------

-----AMOMais-----------------------------------------------------------------------------------------

----O Sr. Presidente Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos fez o ponto de situação 

referente à situação da AMOMais, respeitante aos novos contratos de Financiamento que 

estão a ser  negociados com o BEI( Banco Europeu de Investimento), informou ainda que 

aguarda um memorando da Eng.ª Madalena Presumido, Administradora Executiva da 

Valorsul, que irá ser distribuído aos Senhores Presidente da AMOMais, com informações 

mais detalhadas sobre o assunto.---------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos prestou a informação 

de que o Senhor Presidente, Eng.º João Pedro Rodrigues da EGF e da Valorsul,  está a 

assumir novos compromissos sem informar os membros, nomeadamente os Municípios, 

sendo que estão a ser negociados novos contratos de Financiamento com o BEI( Banco 

Europeu de Investimento) desde novembro, para reestruturação de contratos..--------------- 

------Informa ainda que se está a realizar no presente dia uma reunião de Conselho de 

Administração da Valorsul, que já esteve agendada para dia 28 de julho a qual não se  
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realizou,  sendo que, esta  foi marcada com poucos dias de antecedência não tendo sido 

enviada documentação.-------------------------------------------------------------------------------

----Acrescentou que o Senhor Presidente da Câmara de Vila Franca de Xira  e da Câmara 

de Lisboa, já enviaram uma comunicação formal ao BEI( Banco Europeu de 

Investimento), a informar que não estão a par das negociações e que não se enquadram 

nessa estratégia, sendo que não assumem qualquer responsabilidade referente ao que está 

a ser negociado à sua revelia.------------------------------------------------------------------------

-----Informou que existem procurações para o Eng.º João Pedro Rodrigues articular com a 

SUMA, (Serviços Urbanos e Meio Ambiente, SA), que é a entidade detentora da maioria 

do capital da empresa. Foi ainda mandatado o escritório Proença de Carvalho  para 

acompanhar as negociações, ao qual não tem conhecimento de um mandato através do 

Conselho de Administração para tal situação.-----------------------------------------------------

------Refere ainda que os município de Vila Franca de Xira e de Lisboa  já tomaram a sua 

posição perante o  BEI, sendo aconselhável os Senhores  Presidentes da AMOMais 

tomarem em conjunto posição concertada sobre esta matéria se assim o entenderem, uma 

vez que pode ter como consequência o agravamento da tarifa. Solicitou a maior atenção 

para o memorando que vai ser enviado.------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

-----Oceano XXI---------------------------------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche interveio para informar que 

enviou uma Newsletter sobre a Oceano XXI – Associação para o Conhecimento e 

Economia do Mar ao Primeiro Secretário, na qual informa que se concretizou a fusão 

entre a Oceano XXI e o FEEM - Fórum Empresarial da Economia do Mar, na qual a 

OesteCIM participa.----------------------------------------------------------------------------------- 

-------Existe assim apenas uma única Entidade que representa o Cluster do Mar, e a nova 

entidade vai denominar-se “Forúm Oceano” sendo que, houve uma alteração dos 

pressupostos, referindo que os novos órgão sociais têm de deter mais de cinquenta por 

cento das empresas, e desta forma houve uma reformulação que está descrita na 

Newsletter,  que será enviada ao Senhores Presidentes do Conselho para conhecimento.--- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche informou ainda o Conselho 
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Intermunicipal que é o Representante da OesteCIM, como vogal na Direção, que foi 

eleita no passado dia 23 de julho de 2015.---------------------------------------------------------

-----Adiantou que a candidatura já foi submetida para o próximo Quadro da Estratégia de 

Eficiência Coletiva e logo que tenha o documento mais elaborado, irá partilhar com os 

Senhores Presidentes.---------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

-----Ponto 8 - Outros Assuntos de Interesse Regional-----------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alenquer interveio para informar que 

esteve reunido com o Senhor Presidente do Turismo do Centro,  em que foi abordado  o 

Evento do Vinho do Oeste e que em termos de negociação existem dois cenários:----------

----Quanto ao primeiro cenário para 2015, o Presidente do Turismo do Centro  só poderá 

financiar entre cinco a seis mil euros. --------------------------------------------------------------

------Quanto ao segundo cenário para o ano de 2016, comprometeu-se em acompanhar e 

colaborar com os municípios, para se candidatarem ao Portugal 2020 com a possibilidade 

de obterem cerca de cem mil euros para o referido evento.--------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alenquer, informou ainda que já entrou 

em contacto com a Câmara Municipal de Lisboa para tentar averiguar da possibilidade  

destes ajudarem no financiamento da candidatura, visto estar previsto o evento realizar-se 

em Lisboa.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal referiu que deveria apresentar-se 

trabalho já para o próximo ano e que seria importante saber se o Turismo de Lisboa 

poderá ceder verbas, uma vez que o evento irá ser realizado na cidade de Lisboa.-----------

----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cadaval não concorda com as verbas 

atribuídas pelo Turismo, entende que os Municípios do Oeste devem ser tratados de igual 

forma, comparativamente com as outras Regiões.------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alenquer irá reunir com o Turismo de  

Lisboa e com a Câmara Municipal de Lisboa para articular com as duas entidades a 

realização do evento. ---------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-----------------------------------------------

-----Ponto 9 – Parecer da OesteCIM relativo à coerência entre o diagnóstico, a 
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estratégia, os objetivos e os resultados e metas esperados, nomeadamente 

articulação com as Estratégias Integradas de Desenvolvimento Territorial NUTS III 

– DLBC, “LeaderOeste”, “ADEPE”, “Municipio de Torres Vedras”----------------------- 

------O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou que receberam pedidos de 

pareceres relativo à coerência entre o diagnóstico, a estratégia, os objetivos e os 

resultados e metas esperados, nomeadamente articulação com as Estratégias Integradas de 

Desenvolvimento Territorial NUTS III, enviados pela Comissão de Seleção e Avaliação 

do  DLBC (Desenvolvimento Local Base Comunitária).-----------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou que relativamente aos 

pareceres, o Primeiro Secretário já elaborou os textos com os pareceres favoráveis à 

constituição, uma vez que não existem interesses contraditórios em termos de território.--

------O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal colocou o assunto à consideração dos 

membros presentes, tendo o Conselho Intermunicipal deliberado por unanimidade, emitir 

parecer favorável sobre a coerência da EDL com a Estratégia Oeste 2020 e avançar com o 

envio destes à Comissão de Seleção e Avaliação do DLBC.------------------------------------

------ENCERRAMENTO---------------------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram 

onze horas e vinte minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que para 

efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos 

definidos no artigo 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º 

do mesmo diploma legal, a qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do 

Conselho Intermunicipal.----------------------------------------------------------------------------- 


